
令和４年度 松戸市立大橋小学校 学校評議員会 

 

令和５年２月２４日（金）開催 

 

 

＜評議員の皆様からのご意見＞ 

 

・いつも子ども達のためにありがとうございます。 

 

・コロナ禍のご対応ありがとうございます。大変な中とは思いますが、授業や日

頃の学校の姿について、もう少し見る機会を設けていただき、先生方や職員の

みなさんの頑張っている姿を見させていただき、応援したい。 

 

・今後もより学校と連携を取っていきたい。 

 

 

 

＜学校より＞ 

 

・コロナ禍でなかなかお呼びする機会を設けることができなかったので、来年度

はもう少し普段の学校の姿や授業を見ていただく機会を設けたい。 


